

Aurélia et Jean-Marc **Lutz-Bernhard**, à Yverdon-les-Bains ;
Maximilien et Gabriella **Bernhard-Piazza**, Alessio, et Matteo,
à Yverdon-les-Bains ;

Jean-François et Yvette **Bernhard-Carrard**, à Morrens, et famille ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Raymond BERNHARD

leur très cher papa, beau-papa, grand-papa, frère, beau-frère, oncle,
parent et ami, enlevé à leur tendre affection le 10 juin 2012, à l'âge de
69 ans.

L'ensevelissement aura lieu à Yverdon-les-Bains, le jeudi 14 juin.

Culte en la chapelle du Centre funéraire à 14 heures.
Honneurs à 14 h 30.

Domicile mortuaire : Centre funéraire d'Yverdon-les-Bains.

*L'Eternel veillera sur ton départ et sur ton arrivée,
dès maintenant et à jamais
Ps. 121 / 8*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.